
	

	

 

 
 

Frage an Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 29. Juni 2017 

von 

GRin Bedrana Ribo, MA 

 
 
Betrifft: Reform im Behindertenbereich 

 

Sehr geehrter Herr Stadtrat, lieber Kurt 

 

in der Agenda 22 werden Verhandlungen mit der Landesregierung bezüglich der Einführung der 

Sozialraumorientierung für den Behindertenbereich angekündigt. 

 

Daher stelle ich an Dich folgende Frage: 

 

Gibt es von deiner Seite bereits konkrete Vorstellungen – sowohl inhaltlich als auch 

zeitlich - zu der von dir angekündigten Einführung der Sozialraumorientierung im 

Behindertenbereich? 

 


